

Chemiré-en-Charnie

Un sentier de randonnée autour de la chapelle d'Etival ?

Samedi, l'association culturelle pour la sauvegarde de la chapelle d'Etival-en-Charnie a tenu son assemblée, présidée par Philippe Grégoire, dans la chapelle où « la réalisation de l'année est le plancher en châtaignier ».

Financé par l'association, son coût est de 9 000 € HT. Il permet à tous de se déplacer facilement, et à l'association de disposer facilement des panneaux d'exposition. L'objectif de l'association est de « sensibiliser la population à la nécessité de mettre en valeur l'ensemble du site, en créant une animation en lien avec le lieu, en faisant vivre le site ».

Le projet en cours est l'aménagement et la réhabilitation d'un chemin de randonnée autour de l'ancien enclos de l'abbaye. « Un circuit pédagogique, avec panneaux d'informations. Le montant des devis établis s'élève à 15 000 € pour la réhabilitation du chemin, le débroussaillage,



Philippe Grégoire, président, entouré de Françoise Coquille et Jean-Marc Rousseau.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

les panneaux d'information, les poteaux de balisage, et les tables de lecture. Ce projet est éligible au programme Leader (fonds européens) avec le pays Vallée de la Sarthe. Pour obtenir une aide, il faut 20 % de fonds locaux apportés par une collectivité territoriale. »

Des contacts sont en cours avec la commune et la communauté de communes.

Ouest-F. 6/07/2018

CHEMIRÉ-EN-CHARNIE

LE MAINE

07/2018

Vous aussi, choyez la chapelle !

Le dernier jour de juin, l'association culturelle pour la sauvegarde de la chapelle d'Etival-en-Charnie tenait son assemblée générale (AG), sous la présidence de Philippe Grégoire. Le rendez-vous a eu lieu dans la chapelle où le plancher en châtaignier a été la réalisation de l'année. C'est l'association qui s'est acquittée de la facture : 9 000 € HT. Une rénovation qui facilite les déplacements facilement et qui va donner une assise aux panneaux des expositions. L'objectif de la structure reste d'animer le site pour que la population adhère à sa mise en valeur.

Au projet suivant !

Son projet maintenant vise à aménager un chemin de randonnée autour de l'ancien enclos de l'abbaye. « Il s'agira d'un circuit pédagogique. Il devrait



L'association cherche à ce que le public s'intéresse au patrimoine commun.

coûter 15 000 €, sachant qu'il faut prévoir débroussaillage, panneaux d'information, poteaux de balisage, tables de lecture ». Il pourrait bénéficier de subventions LEADER, via le Pays Vallée de la Sarthe. « Pour en obtenir, il faut 20 % des fonds locaux apportés par une collectivité territo-

riale ». Le président s'est déjà rapproché de la commune et de l'intercommunalité Loué-Brûlon-Noyen. Pour clôturer l'AG, Didier Bardoux, de la Compagnie NBA spectacles, a assuré le spectacle conté *Demi sel*. Les lieux avaient participé au tissage de son histoire et le conteur a été très applaudi.